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（１）今後の流れについて

正副議長

苫小牧市特別職議員報酬等審議会

要望書の提出

報酬の見直し

・議員活動に専念できる環境の確保
・議会の更なる活性化
・議員を志す優秀な人材確保

現状の議員報酬
・正副議長から市長へ要望書を提出

30年間据え置き
※近年の物価高騰や社会保障費の増
※人口同規模の他市よりも下回って
いる状況

市 長

背景

諮 問

（２）要望内容

目的


